
Você pode confiar em Deus 

Hoje quero encorajar cada um de vocês a permanecerem firmes em suas 
caminhadas de Fé. Existem momentos em nossas vidas que enfrentaremos tempos 
difíceis e ainda assim podemos permanecer confiantes nas promessas do nosso Pai. 

O Apóstolo Paulo disse que ele aprendeu a estar contente em toda e qualquer 
situação, ele não disse que aprendeu a se conformar com toda e qualquer situação, 
mas sim que aprendeu a colocar toda a sua confiança em Deus, independente dos 
dias ruins.  

Filipenses 4:11-13 - Não vos declaro isso por estar necessitado, porquanto 
aprendi a viver satisfeito sob toda e qualquer circunstância. Sei bem o que é 
passar necessidade e sei o que é andar com fartura. Aprendi o mistério de viver 
feliz em todo lugar e em qualquer situação, esteja bem alimentado, ou mesmo 
com fome, possuindo fartura, ou passando privações. Tudo posso naquele que 
me fortalece. 

Nos dias bons nós louvamos a Deus e nos dias difíceis nós colocamos toda a 
nossa esperança nas promessas de Deus, encorajando o nosso coração a 
continuarmos louvando a Deus! 

- E como nós fazemos isso? 

- Passando tempo meditando na Palavra de Deus e orando em outras 
Línguas! 

A Palavra de Deus diz que Abraão se fortalecia, esperando a promessa de 
gerar um filho do impossível, dando glorias a Deus! Foi desta maneira que Isaac 
foi gerado, Abraão creu em Deus mesmo vendo com seus olhos naturais o que 
parecia impossível. 

Antes de me dedicar integralmente ao meu chamado de Pastor eu tinha um 
emprego do qual por vezes era necessário que eu dirigisse por horas e nesses 
momentos, na maioria das vezes, eu estava sozinho. Eu me deparava com dias 
ensolarados e outras vezes com dias de muitas chuvas e na região que eu moro 
ainda existem muitas estradas de terra, o que torna o tráfego muito perigoso em 
dias chuvosos por conta da lama que forma. Sempre que eu precisava atravessar 
esses percursos com lama para seguir a minha viagem eu tinha que me concentrar, 



segurar com firmeza o volante e não fazer manobras bruscas das quais poderia me 
tirar da estrada. 

O que eu quero figurar para vocês hoje é que existirão momentos em nossas 
vidas que nós precisaremos continuar firmes para não sairmos do Caminho de 
andarmos com Deus. 

A Palavra nos diz que Ele nunca irá nos deixar, jamais nos abandonará. Ele 
é o nosso socorro bem presente em todo momento de angústia! 

Nós não devemos temer que Deus nos deixará, mas sim em não o 
abandonarmos. 

Fiquem firmes no Caminho, continue na presença do seu Pai e Ele o levará a 
todas as Suas promessas. 

Júnior Carvalho 

 

Versículos base: 

Romanos 4:16 - Por esse motivo, a promessa procede da fé, para que seja 
de acordo com a graça, a fim de que a promessa seja garantida a toda a 
descendência de Abraão, não somente a que é da Lei, mas igualmente a que é 
da fé que Abraão teve. Ele, portanto, é o pai de todos nós!  

Romanos 4:18-20 - Abraão, crendo, esperou contra todos os prognósticos 
desfavoráveis, tornando-se, assim, pai de muitas nações, como ficou registrado 
a seu respeito: “Assim será a sua descendência”. Sem desfalecer na fé, 
reconheceu que seu corpo físico perdera a vitalidade de outrora, pois já contava 
cerca de cem anos de idade, e que também o ventre de Sara não tinha o vigor do 
passado. Mesmo considerando tudo isso, não duvidou nem foi incrédulo quanto 
ao que Deus lhe prometera; mas, pela fé, se fortaleceu, oferecendo glória a Deus, 

Hebreus 13:5 - Seja a vossa vida desprovida de avareza. Alegrai-vos com 
tudo o que possuís; porque Ele mesmo declarou: “Por motivo algum te 
abandonarei, nunca jamais te desampararei”. 

 


